

El COVID-19 en Latinoamérica. Una crisis humanitaria, incluso en el Perú.⁽¹⁾



Latinoamérica tiene una de las tasas de mortalidad más altas por el coronavirus. La atención se ha fijado en Brasil, pero toda la región está sufriendo una crisis humanitaria derivada de la inestabilidad política, la corrupción, la agitación social, los frágiles sistemas de salud y quizá lo más importante, la desigualdad social en las rentas percibidas, en la calidad de la

salud y la educación, factores que se han incorporado en lo social y económico en la región. Se estima que 231 millones de habitantes en Latinoamérica vivirán en la pobreza al final del 2020, alcanzando un nivel de vida visto hace 15 años debido a las peores desigualdades en el mundo.

Rolando Calderón-Velasco

1. *The Lancet*. 2020;396(10261):1463.

Citar como: Calderón-Velasco R. Revista de Revistas. El COVID-19 en Latinoamérica.

Una crisis humanitaria, incluso en el Perú. *Diagnóstico*(Lima).2020;59(2):108.

DOI: <https://doi.org/10.33734/diagnostico.v59i2.228>

Correspondencia: Rolando Calderón Velasco. **Correo electrónico:** rocalve@gmail.com



FUNDACIÓN INSTITUTO HIPÓLITO UNANUE

• fihu-diagnostico@alafarpe.org.pe • www.fihu.org.pe